

## B2B Connect App Testvereinbarung

zwischen

[MB X]

[...]

(nachfolgend "MB X")

und

[Händler]

(nachfolgend "Kunde"

zusammen bezeichnet als die "Parteien")

### Präambel

MB X stellt die B2B Connect Plattform zur Verfügung, über die Kunden auf Reparatur- und Serviceinformationen zugreifen und Mercedes-Benz Originalteile suchen können ("B2B Connect"). Die Nutzung von B2B Connect durch den Kunden richtet sich nach den Nutzungsbedingungen für Mercedes-Benz B2B Connect, WebParts, After Sales Applications und Data Content ("Nutzungsbedingungen"). MB X beabsichtigt, ausgewählten Kunden zu Testzwecken eine mobile Version der Plattform zur Verfügung zu stellen, die mobil in der Werkstatt (z.B. auf einem Tablet) genutzt werden kann und bestimmte Funktionen von B2B Connect beinhaltet ("B2B Connect App"). Mit dieser B2B Connect App Testvereinbarung ("Vereinbarung") ergänzen die Parteien die Nutzungsbedingungen und regeln die Testbereitstellung der B2B Connect App sowie deren Nutzung durch den Kunden während der Testphase. Dies vorangestellt, vereinbaren die Parteien das Folgende:

#### 1. Gegenstand der Vereinbarung

Die folgenden Bestimmungen regeln die Testbereitstellung und die Nutzung der B2B Connect App.

#### 2. Beschreibung der Dienstleistung

- 2.1 MB X stellt dem Kunden die B2B Connect App für die Dauer der Vereinbarung für Testzwecke zur Verfügung.
- 2.2 Der Kunde muss sich für die Nutzung der B2B Connect App über B2B Connect registrieren.
- 2.3 Die B2B Connect App ermöglicht die mobile Nutzung bestimmter B2B Connect Funktionen auf mobilen Geräten in der Werkstatt. Die B2B Connect App bietet beispielsweise die

Zusatzfunktion eines FIN-Scans, mit dem eine FIN direkt über die Kamera des mobilen Geräts ohne manuelle Eingabe in B2B Connect erfasst werden kann, so dass z.B. passende in Frage kommende Ersatzteile für das entsprechende Modell direkt in der B2B Connect App angezeigt werden.

- 2.4 Für die Teilesuche und -auswahl in der B2B Connect App erfolgt eine automatisierte Weiterleitung in die PartsInfo App, die ebenfalls von MB X betrieben wird. Für die Nutzung der PartsInfo App gelten ggf. zusätzliche Bedingungen und Hinweise, die in der PartsInfo App bereitgestellt werden. Nach erfolgreicher Teilesuche und -auswahl in der PartsInfo App wird der Kunde automatisch in die B2B Connect App zurückgeleitet.
- 2.5 Der Kunde erkennt an, dass es sich bei der zur Verfügung gestellten B2B Connect App um eine Testversion handelt. Der Kunde darf die B2B Connect App in seinem operativen Geschäft nutzen.
- 2.6 MB X hat in diesem Zusammenhang das Recht, die Funktionalitäten der B2B Connect App von Zeit zu Zeit zu überarbeiten, insbesondere wenn dies zu Entwicklungszwecken erforderlich ist.
- 2.7 MB X behält sich das Recht vor, die Verfügbarkeit der B2B Connect App vorübergehend und auch kurzfristig zu unterbrechen. Der Kunde erkennt daher an, dass es während der Nutzung zu einer vorübergehenden Nichtverfügbarkeit der mit der B2B Connect App bereitgestellten Zusatzfunktionen kommen kann. In einem solchen Fall stehen dem Kunden die jeweiligen Funktionen von B2B Connect weiterhin über die bisherigen Nutzungswege zur Verfügung, so dass B2B Connect weiterhin im Werkstattbetrieb gemäß den Bestimmungen der Nutzungsbedingungen genutzt werden kann.
- 2.8 Die Bereitstellung der B2B Connect App zu Testzwecken erfolgt ohne zusätzliche Vergütung.
- 2.9 MB X stellt einen Support-Kanal für Kunden per E-Mail zur Verfügung. Supportanfragen werden während der Geschäftszeiten von MB X zwischen 9.00 und 17.00 Uhr bearbeitet. Der Kunde erkennt an, dass die Beantwortung solcher Anfragen eine gewisse Zeit in Anspruch nehmen kann, die je nach Umfang der Anfragen mehrere Arbeitstage dauern kann.
- 2.10 Der Kunde erklärt sich bereit, an Nutzerinterviews vor Ort oder auf elektronischem Wege teilzunehmen, um seine Erfahrungen, Rückmeldungen, Änderungsvorschläge, Anregungen und andere Informationen über seine Nutzung der B2B Connect App auf Anfrage von MB X mitzuteilen. Der Kunde räumt MB X das Recht ein, alle derartigen Rückmeldungen, Änderungsvorschläge, Anregungen und sonstigen Informationen über seine Nutzung der B2B Connect App einschließlich der darin verkörperten Rechte einschließlich aller Urheber-, Design-, Marken- und sonstigen Rechte ohne zeitliche, räumliche und inhaltliche Beschränkung für eigene Zwecke, insbesondere zum Zweck der Produktentwicklung zu nutzen. Dies schließt das Recht ein, die Rechte zu ändern, zu übertragen und Unterlizenzen an Dritte zu vergeben.

### **3. Vertraulichkeit**

- 3.1 Der Kunde wird alle wirtschaftlichen, technologischen, wissenschaftlichen, patentrechtlichen und sonstigen internen Informationen von MB X, die ihm im Rahmen der Nutzung der B2B Connect App offenbart werden oder von denen er Kenntnis erlangt, vertraulich behandeln und nicht an Dritte weitergeben, es sei denn, die Parteien haben etwas anderes vereinbart. Die Vertraulichkeitsverpflichtung gilt für die Dauer von drei (3) Jahren nach Beendigung dieser Vereinbarung fort.
- 3.2 Die Vertragsparteien sind sich insbesondere darüber einig, dass öffentliche Bekanntmachungen über den Gegenstand dieser Vereinbarung, insbesondere, aber nicht ausschließlich, über die Verhandlungen, die geplante Zusammenarbeit, ihre Fortschritte und Ergebnisse, nicht veröffentlicht werden dürfen.

Von der Geheimhaltungspflicht ausgenommen sind solche Informationen,

- (a) die dem Kunden oder der Öffentlichkeit bereits vor dem Abschluss dieser Vereinbarung bekannt waren
- (b) die nach Abschluss dieser Vereinbarung durch Veröffentlichung oder in sonstiger Weise allgemein bekannt werden, oder
- (c) die der Kunde im Rahmen gesetzlicher Verpflichtungen oder im Rahmen seiner vertraglichen Verpflichtungen gegenüber seinen Kunden an Dritte zu erbringen hat.

### **4. Geltungsdauer**

- 4.1 Diese Vereinbarung wird zum [...] ("Datum des Inkrafttretens") wirksam und hat eine Laufzeit von fünf (5) Monaten, bis zum [31/05/2023]. Diese Vereinbarung endet nach Ablauf der Laufzeit, ohne dass es einer Erklärung einer der Parteien bedarf.
- 4.2 Nach Beendigung dieser Vereinbarung wird der Kunde sämtliche Software und Daten, die er im Rahmen dieser Vereinbarung erhalten hat, löschen. Ausgenommen hiervon sind Daten und Software sowie zusätzliche Informationen, die der Kunde zur Erfüllung seiner gesetzlichen Pflichten im Rahmen seiner Kundenbeziehung benötigt.

### **5. Schlussbestimmungen**

Soweit hierin nichts anderes bestimmt ist, gelten für die Testnutzung der B2B Connect App die Bestimmungen der Nutzungsbedingungen, die hiervon unberührt bleiben.

[MB X]

---

Datum, Ort

---

Datum, Ort

---

Unterschrift

---

Unterschrift

---

Name (Funktion)

---

Name (Funktion)

[...]

---

Datum, Ort

---

Datum, Ort

---

Unterschrift

---

Unterschrift

---

Name (Funktion)

---

Name (Funktion)

## B2B Connect App Testing Agreement

between

[MB X]

[...]

(hereinafter “MB X”)

and

[Dealer]

(hereinafter “Customers”

together referred to as the “Parties”)

### Preamble

MB X provides the B2B Connect platform through which Customer can access repair and service information and Mercedes-Benz genuine parts (“B2B Connect”). The use of B2B Connect through Customer is governed by the Terms of Use for Mercedes-Benz B2B Connect, WebParts, After Sales Applications and Data Content (“Terms of Use”). MB X endeavors to provide selected Customers with a mobile version of the Platform for testing purposes, which can be used mobile in the workshop (e.g. on a tablet) and includes specific functions of B2B Connect (“B2B Connect App”). With this B2B Connect App Testing Agreement (“Agreement”), the Parties supplement the Terms of Use and regulate the test provision of the B2B Connect App as well as the use of it by Customer during the test phase. Having said this, the Parties agree as follows:

#### 1. Subject of the Agreement

The following regulations govern the test provision and use of the B2B Connect App.

#### 2. Service description

- 2.1 MB X provides the Customer with the B2B Connect App on a trial basis for the duration of the Agreement.
- 2.2 Customer has to register for the use of the B2B Connect App via B2B Connect.
- 2.3 The B2B Connect App enables the mobile use of specific B2B Connect functions on mobile devices in the workshop. The B2B Connect App provides for example the additional function of a VIN scan, with which a VIN can be recorded directly via the camera of the mobile device without manual entry into B2B Connect so that for example matching spare parts under consideration for the corresponding model are displayed directly in the B2B Connect App.

- 2.4 For parts search and selection in the B2B Connect App, there is an automated forwarding to the PartsInfo App which is also operated by MB X. For using the PartsInfo App in this context further terms and notices as provided in the PartsInfo App may apply. After the successful parts search and selection in the PartsInfo App, Customer is automatically forwarded back to the B2B Connect App.
- 2.5 The Customer acknowledges that the B2B Connect App provided is a trial version. The Customer may use the B2B Connect App in his operational business.
- 2.6 In this respect, MB X has the right to revise the functionalities of the B2B Connect App from time to time, especially where necessary for improvement purposes.
- 2.7 MB X reserves the right to interrupt the availability of the B2B Connect App temporarily and also at short notice. Consequently, the Customer acknowledges that during the use there may be a temporary unavailability of the additional functions provided with the B2B Connect App. In such a case, the respective functions of B2B Connect shall continue to be available to the Customer via the previous usage channels, so that B2B Connect can continue to be used in workshop operation in accordance with the provisions of the Terms of Use.
- 2.8 The provision of the B2B Connect App for testing purposes shall take place without additional remuneration.
- 2.9 MB X provides a support channel for Customers via email. Support requests are processed during business hours at the place of MB X between 9am – 5pm. Customer acknowledges that it may take some time to respond to such requests, which may take several business days depending on the volume of requests.
- 2.10 Customer agrees to participate in user interviews on site or electronically in order to share its experience, feedback, change proposals, suggestions and other information on its use of the B2B Connect App upon request of MB X. Customer will grant to MB X the right to use any such feedback, change proposals, suggestions and other information on its use of the B2B Connect App including any rights embodied therein including any copyright, design rights, trademark or other right without restriction as to time, territory and content for its own purposes, especially for the purpose of product development. This shall include the right to modify and transfer and sublicense any of the rights to third parties.
- 2.11 Customer will grant to MB X the right to use any such feedback, change proposals, suggestions and other information on its use of the B2B Connect App including any rights embodied therein including any copyright, design rights, trademark or other right without restriction as to time, territory and content for its own purposes, especially for the purpose of product development. This shall include the right to modify and transfer and sublicense any of the rights to third parties.

### **3. Confidentiality**

- 3.1 The Customer shall treat all economic, technological, scientific, patent and other internal information of [MB x] that is disclosed to the Customer or of which the customer becomes aware in the course of using the B2B Connect App as confidential and shall not disclose it to any third party unless otherwise agreed between the Parties. The confidentiality obligation shall continue to apply for a term of three (3) after the termination of this Agreement.
- 3.2 Especially, the Parties agree that public announcements of the subject of this Agreement, especially but not limited to negotiations, proposed cooperation, its progress and results are prohibited to be disclosed.

Excluded from the obligation to maintain confidentiality is such information,

- (a) which was already known to the Customer or to the public prior to the conclusion of this Agreement
- (b) which becomes generally known after the conclusion of this Agreement through publication or in any other way, or
- (c) which the Customer has to provide to third parties within the scope of statutory obligations or within the scope of its contractual obligations towards its customers.

### **4. Duration**

- 4.1 This Agreement shall be concluded as of [...] (“Effective date”) and shall have a term of five (5) months, until 31/05/2023. This Agreement shall terminate upon the expiry of this term without the need for a declaration by either party.
- 4.2 After termination of this Agreement, the Customer shall delete all software and data received in the course of this Agreement. Excluded from this shall be any data and software as well as additional information that is required for Customer for the fulfillment of legal obligations within the scope of his customer relationship.

### **5. Final provisions**

Unless otherwise stipulated herein, the test use of the B2B Connect App shall be governed by the provisions of the Terms of Use which shall remain unaffected.

[MB X]

---

Date, Place

---

Date, Place

---

Signature

---

Signature

---

Name (function)

---

Name (function)

[...]

---

Date, Place

---

Date, Place

---

Signature

---

Signature

---

Name (function)

---

Name (function)